

30. Oktober 2010

Rückkehr aus Saint-Amand



Wohlbehalten, wenn auch ein wenig müde kam die Reisegruppe von überwiegend Nottulner Schülern , geleitet von Doris Evermann-Soujon, am frühen Samstagmorgen wieder in Nottuln an.

Die Lautstärke der Begrüßung ließ erkenne wie viele Eindrücke zu verarbeiten gewesen sind. Am Tag zuvor wurde der berühmte Disneypark in Paris besucht.

Beeindruckend für viele waren aber die Begegnungen mit ihren Altersgenossen, den Schulbesuchen und das gemeinsame Feiern. Dies fing bereits am Montag mit der Foire D'Orval, einer für hiesige Verhältnisse riesigen Ansammlung von Kirmes- und Verkaufsständen. Am Donnerstag war dann der große gemeinsame Abend mit viel Spaß und Tanz.

Für einige der Schüler war besonders interessant zu erfahren, wie das Streikgeschehen in Frankreich konkret das Leben auch in Saint-Amand-Montrond beeinflusste. So viele an den Schulen viele Stunden aus, sehr zu Freude der Kinder.

Insgesamt bewertete Doris Evermann-Soujon die Reise als sehr positiv. „Ich habe bereits jetzt Anfragen für's nächste Jahr“, so ihre abschließendes Resümée.